

Adidas Tester: ¿Cómo funciona?



03 de diciembre del 2024 | 4 min de lectura

Adidas, una de las marcas deportivas más icónicas, no solo destaca por patrocinar a grandes figuras del fútbol, el atletismo y el tenis, sino también por escuchar activamente a sus consumidores. Parte de su éxito radica en su innovador programa **Adidas Tester**, una iniciativa que permite a ciertos usuarios probar sus productos antes de su lanzamiento oficial. Pero, ¿qué hace tan especial este programa?

¿Qué es?

El programa Adidas Tester tiene como objetivo principal evaluar el desempeño de los productos de la marca en condiciones reales antes de que lleguen al mercado. Los seleccionados tienen la oportunidad de usar calzado y prendas desarrolladas por expertos de Adidas, brindando su opinión sobre aspectos como diseño, funcionalidad y resistencia.



Gracias a este proceso, Adidas garantiza que cada artículo cumpla con los altos estándares de calidad que caracterizan a la marca. Este feedback es esencial para realizar ajustes que optimicen el rendimiento de los productos.

¿Qué productos puedes probar?



El programa incluye principalmente dos categorías de productos: calzado deportivo y ropa. En la categoría de calzado, se encuentran modelos diseñados para actividades específicas como fútbol, running, skateboarding y senderismo. Estos zapatos están pensados para soportar diferentes tipos de superficies y exigencias físicas, lo que los convierte en un elemento crucial en la rutina de un deportista.

En el caso de la ropa deportiva, los testers tienen acceso a prendas como camisetas, sudaderas, chaquetas y pantalones diseñados con tecnologías avanzadas de ventilación, elasticidad y resistencia. Adidas selecciona los productos a probar de acuerdo con el perfil deportivo de los participantes, asegurando que los artículos enviados sean relevantes para su actividad física actual.

Requisitos para ser Adidas Tester

Para participar, es esencial cumplir con ciertos criterios. Los candidatos deben ser mayores de 18 años y contar con habilidades en el idioma inglés, ya que todo el proceso, desde la inscripción hasta el feedback, se realiza en esta lengua. Además, es fundamental tener acceso a internet para responder cuestionarios y proporcionar las evaluaciones solicitadas por la marca.

Un punto clave es la exclusividad: los participantes no pueden colaborar con otras marcas deportivas competidoras, ya que esto podría generar un conflicto de intereses. También deben firmar un acuerdo de confidencialidad, comprometiéndose a no divulgar información sobre los productos probados. Adidas busca asegurar que la experiencia sea genuina y centrada en la mejora de sus artículos, manteniendo la confidencialidad del desarrollo de los mismos.

¿Cómo participar en Adidas Tester?

Para registrarte, debes visitar el sitio oficial Adidas Product Testing y seleccionar "Get Started". Luego, se te pedirá completar un formulario con detalles como tus tallas de ropa y calzado, frecuencia de actividad física y disciplinas deportivas que practicas. Este perfil será evaluado por el equipo de Adidas, que decidirá si encajas en el perfil que buscan para los productos a probar.



Colaboración, no regalos

Es importante entender que ser un tester de Adidas implica un compromiso. Los productos que recibas no son regalos; son herramientas de evaluación que deberás devolver al final del periodo de prueba. Esto asegura que el programa continúe funcionando de manera eficiente y permita a más personas participar.

El verdadero beneficio de este programa no radica en quedarse con los productos, sino en la oportunidad de colaborar con una de las marcas deportivas más prestigiosas del mundo. Como tester, contribuyes directamente al desarrollo de productos que millones de personas utilizarán en el futuro.

Conclusión

El programa Adidas Tester no solo permite a los deportistas probar productos antes de su lanzamiento, sino que también los convierte en parte activa del proceso de innovación de la marca. Si cumples con los requisitos y tienes la oportunidad de participar, esta experiencia será más que un simple beneficio personal: será tu contribución al mundo deportivo.